

*Le Premier ministre cubain visite
des établissements de santé à
Gibara (+Photo)*



Marrero Cruz (R) retourne à Gibara, en tant que député au Parlement cubain. Photo : @PresidenciaCuba

La Havane, 14 avr (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero Cruz, a visité ce vendredi l'hôpital 'Gustavo Aldereguía Lima' à Gibara, dans la province orientale d'Holguín, une institution qui est en cours de réfection et de transfert.

Le chef du gouvernement, en sa qualité de député à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire pour cette municipalité, a pris connaissance de l'état d'avancement des travaux, qui devraient s'achever en août, et qui comprennent une salle de soins, une salle médicale, des laboratoires cliniques et une banque de sang.



Photo : @PresidenciaCuba

Marrero Cruz a donné des instructions pour la recherche de solutions afin d'assurer le transport vers le nouvel hôpital, ainsi que pour réparer les routes, travailler sur l'image et l'environnement.

Le Premier ministre est arrivé à l'Université des Sciences Médicales où les députés ont échangé des vues avec les étudiants et les professeurs sur les préoccupations des futurs professionnels, principalement axées sur la disponibilité du matériel d'étude et l'entretien de la Résidence des Étudiants.

Marrero Cruz a insisté sur la nécessité d'accroître l'application de la science et de l'innovation afin de résoudre les défis complexes en matière de santé que nous impose la dynamique démographique (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319679-le-premier-ministre-cubain-visite-des-etablissements-de-sante-a-gibara-photo>



Radio Habana Cuba